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DELIBERAÇÃO Nº 003/2020 – Comitê Itapocu 

 

 

Aprova o PLANO DE TRABALHO DE 2020 

 

 

Conforme Assembleia Geral Ordinária realizada aos vinte e sete dias de agosto de 

dois mil e vinte, aprovou-se pela maioria dos votos o PLANO DE TRABALHO DE 

2020 do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Itapocu e Bacias 

Contíguas. 

 

 

Jaraguá do Sul, 27 de agosto de 2020 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÉRGIO VICTOR SANTINI 
Presidente Comitê Itapocu 

 
 
 
 
 

Anexo: 
1) Ata nº 48, de 27 de agosto de 2020. 
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Ata nº 48 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento  
da Bacia Hidrográfica do Rio Itapocu e Bacias Contíguas 

Data: 27/08/2020 

Horário: 14h 

Duração: 01:15h 
Local: Google Meet - meet.google.com/xxy-evwt-jqj 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PAUTA DA REUNIÃO 
1. Aprovação da ata da XLVIII Assembleia Geral; 

2. Aprovação do Relatório Anual de 2019; 

3. Aprovação do Plano de Trabalho 2020; 

4. Lançamento do vídeo e cartilha do Plano de Comunicação; 

5. Planejamento Estratégico; 

6. Expediente da Secretaria; 

7. Palavra Livre. 

PARTICIPANTES / CONVIDADOS 

Participantes: Adailton Jancowski Mizwa; Adriano Stimamiglio; Anja Meder Steinbach; Bruna Emanuele Maccagnan; 
Cleide Enderle; Dagvin Wachholz; Dorival Sell; Erick Gustavo Correa da Costa; Fernanda Miranda da Silva; Gisele 
Dagnoni Notari; Gisele Schunke Lewerenz; Hector Silvio Haverroth; Iara Strucks; Jean Carlos Viccari Pereira; João 
Henrique Gonçalves da Silva; Jonatan Chaves Rodrigues; Kaethlin Katiane Zeh; Karine Rosilene Holler; Liege 
Cantelli; Lohaine Giuliane Pommerening; Mônica Cicino de Moura; Nathana Jaina Bortolini; Paloma Meneghini; 
Pâmela Schützler; Sergio Victor Santini; Tatiane Aparecida Batista; Therezinha Maria Novais de Oliveira; Vinicius 
Tavares Constante 
 
Reuniram-se aos vinte e sete dias de agosto através da plataforma Google Meet, os membros do Comitê Itapocu para 
a quadragésima nona Assembleia Geral Ordinária. Anja lembra a perda de um grande parceiro do comitê Sr. Marcelo 
Hübel, O Presidente do Comitê, Sérgio Santini comenta que Marcelo sempre foi um membro atuante e uma pessoa de 
amplo conhecimento na sua área de atuação, sendo engajado e pró ativo e repentinamente nos deixa, Santini então 
pede um minuto de silêncio para absorvermos a passagem de Marcelo Hübel (17/08/2020). O Presidente do Comitê, 
deu continuidade, na realização da XLVIII Assembleia Geral Ordinária, às 14h. Alterações na pauta, item 3 foi 
suprimido em função da pandemia houve algumas alterações e serão feitas algumas adequações de 2019, então sem 
necessidade de aprovação neste momento. Anja com a palavra, conforme votação inicial, os participantes se 
manifestam pelo chat para a aprovação das atas, assim como a lista de presença feita via Google Formulário, link 
disponibilizado no chat. O primeiro item da pauta foi a aprovação da Ata da XLVIII Assembleia Geral Ordinária, 
realizada no dia 26/03/2020, o qual foi aprovada por unanimidade. O próximo assunto foi a aprovação do relatório 
anual de 2019, apresentado por Anja, relatório já enviado a SDE. Santini coloca em votação as atividades exercidas 
em 2019, a qual foi aprovada por unanimidade. Anja pede para Iara se manifestar quanto ao plano de trabalho, com a 
palavra Iara fala que a renovação foi assinada, mas no entanto em reunião com a SDE, ficou acordado que devemos 
dar continuidade aos trabalhos com o valor do saldo em conta atual referente a parcela do ano 2, e manter as 
atividades até quando o comitê conseguir funcionar, está sendo considerado entre 5 a 6 meses usando a verba 
remanescente do ano 2. Therezinha complementa que o que vai ser feito é prorrogar o ano 2, para quando for 
aprovado o ano 1 darmos continuidade ao plano de trabalho do ano 3. Vinicius pede a palavra só para esclarecer o 
que Iara e Therezinha falaram, tudo foi enviado no tempo certo, adaptamos para primeiro utilizar o recurso 
remanescente e depois receber o recurso do ano 3, a entidade irá usar o recurso remanescente, esta sendo finalizado 
a primeira rodada de revisão da prestação de contas do ano 1. Karine apresenta o Item 4, o lançamento da cartilha 
que está sendo distribuída para cada membro, Pâmela e a Lohaine deram início a distribuição das cartilhas no dia 25 
de agosto, cada cartilha vai acompanhada com um ofício de entrega. Anja com a palavra, a cartilha foi pensada para 
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inserir informações do plano de bacia para os municípios pertencentes a bacia do Rio Itapocu, suas fragilidades e 
informações gerais, foi pensada juntamente com equipe técnica e membros, a editoração foi feita pela editora da 
Univille. E está disponível virtualmente no site águas. Karine agradece a todos que liberaram acesso em terrenos para 
gravar as cenas para o vídeo, o lançamento do vídeo foi adiado devido a empresa contratada não ter finalizado a 
edição. Item 5 da pauta, planejamento estratégico, Anja com a palavra, a primeira etapa do PE foram as consultas 
com 3 representantes de cada segmento, todas as consultas foram feitas remotamente no mês de agosto. A partir do 
mês de setembro começam os encontros com a equipe interna, diretoria e comissão consultiva, serão 4 encontros de 
forma virtual. Gisele com a palavra comenta sobre a consulta, os encontros foram bastante produtivos, para o apoio e 
elaboração, priorizando as ações que estão no plano de bacia, onde cada segmento pode transparecer as ações que 
acham relevantes para serem executadas pelo comitê, principalmente para tomar conhecimento das ações que estão 
dentro do plano.  Karine apresenta o expediente da secretaria, ofícios enviados e recebidos. Palavra livre, Santini fala 
sobre o regimento interno, houve algumas alterações feitas pela SDE, não se deve mais colocar a comissão 
consultiva, foi substituída pela Câmara técnica institucional. Karine no dia 17 de junho foi lançado no diário oficial o 
decreto nº670, onde consta que estamos sem regimento interno, isso para todos os comitês de bacia. Santini 
complementa, a reestruturação do comitê, diminuição no número de representantes de cada segmento. Anja fala 
sobre as demandas de trabalhos da equipe técnica que continuou suas atividades hora em home office, hora 
presencial, mas sempre atendendo as demandas da entidade executiva.  Karine e Santini estão participando do fórum 
catarinense de comitês de bacia. Therezinha, estamos fazendo reuniões constantes e contatos remotamente, o que o 
comitê tiver interesse, é um novo momento a universidade está preparada para desenvolver todas as demandas. 
Paloma pede a palavra e questiona a questão da câmara técnica de saneamento, Anja esclarece o andamento da 
câmara técnica de saneamento, que estão acontecendo as reuniões e a cada encontro é apresentado um estudo de 
caso e uma tecnologia, o grupo precisa do respaldo do Ministério Público para conseguir avançar e levar para os 
órgãos municipais. Apresentar para os prefeitos das cidades pertencentes da bacia hidrográfica do rio Itapocu. Pedro 
com a palavra, devemos começar com cidades menores, precisamos antes de propor alguma coisa para os 
municípios, precisa ser algo muito bem acordado para utilizar as metas progressivas como uma verdade, ir 
melhorando conforme o investimento de cada município. Santini dá por encerrada a reunião enfatizando que a 
assembleia de dezembro está mantida e agradece a presença de todos.  
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SÉRGIO VICTOR SANTINI 
Presidente Comitê Itapocu 

  

 

 

 
           _________________________ 

          Karine Rosilene Holler 
          Seretária Executiva Comitê Itapocu 

 


